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暦の上では「立春」を迎えましたが、ま １／１８(月)～２２(金)に給食週間を実

だまだ厳しい寒さが続いています。保護者 施しました。給食週間は、第２次世界大戦

の皆様や地域の方々も風邪等で体調を崩す で中断していた給食が１９４６年１２月２

ことのないようご注意ください。 ４日より再開されたことを記念し、冬休み

先月後半になり、インフルエンザや感染 と重ならないよう

性胃腸炎の流行が見られ、特に６年生にイ に文部科学省が制

ンフルエンザが広がり学級閉鎖となりまし 定 し ま し た 。「 給

た。他学年への蔓延も心配しましたが大流 食の意義や役割に

行は防げたようで、一安心しています。風 ついて理解を深め

邪やインフルエンザを予防するには十分な る」ことを目標に

睡眠と休養、バランスのよい食事、そして しています。

手洗い・うがいの励行が大切です。みぶっ 本校では、冬休みの課題として全員がポ

子７か条でも「早寝・早起き・しっかり朝 スターか作文(標語)のどちらかを選び、「給

ごはん」「体力づくり(運動・外遊び)」を 食は大勢の人によって支えられていること

推奨していますので、ご協力よろしくお願 を知り、感謝の心をもつ」ことも目標とし

いします。また、今回は土日を挟んで突然 ました。児童の作品は学年の廊下に掲示さ

罹患数が増加しましたので、流行時には習 れ給食週間を盛り上げました。作品には「感

い事等の外出後の十 謝の気持ち」を表した内容が多く、本校の

分な対処が必要だと 児童は素直に成長しているなと感じまし

感じました。 た。また、各クラス代表のポスターはラン

さて、２月は「な チルームに掲示され、作文は給食時に全員

わとびびがんばり月 の前で発表しました。さらに期間中は、毎

間」です。子どもた 日全国の郷土料理や特産物が給食に登場

ちは、個人の短縄と、学級対抗の長縄の練 し、珍しいものをいただくことができまし

習を熱心に行っています。１０(水)の長縄 た。

大会に向けて、寒さに負けずに元気に体力 ２０日の給食集

作りに取り組んでいます。「たくましい子」 会では、５・６年

を目指し、個人の目標と学級の目標を明確 生の給食委員が中

にして頑張っていますので、多くの方々の 心となって、給食

励ましの言葉よろしくお願いします。 クイズや作品の表

彰等を行いました。

また、校長講話では、前日の２年荒川雲雀

１／２５より学校西側の歩道橋下の交通 さんの作文発表を受けて、「いただきます」

指導員さんが青木えり子さんから鯉沼幸子 「ごちそうさま」のあいさつの大切さを話

さんに変わりました。青木さんは４年間に しました。「いただく」「馳走」の言葉の

渡り、稲葉の子どもたちが安全に登校でき 意味を話し、食材やその生産者、調理に携

るよう見守ってくださ わった方々などに様々な「感謝の気持ち」

いました。最後の週の を持って食事してほしいと伝えました。毎

登校時には、子どもた 回の食事の度に素直に「感謝の気持ち」を

ちもお礼のあいさつを 伝え合う日本のすばらしい文化・習慣を大

きちんとしていました。 切にしてほしいと思います。
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第３回の学校評議員会を行いました。今 １／２８(木)、２９(金)に珠算教室を行

年度は、杉山様、黒子様、大塲様、鈴木様 いました。県珠算ボランティア協会より、

に評議員をお願いしました。 大塚アイ子先生、越谷靖子先生にお越しい

学校評議員会は、学校・家庭・地域が連 ただき、３年生は３時間、４年生は２時間

携協力して子どもたちの健やかな成長を担 珠算の学習をしまし

っていくため、地域に開かれた学校づくり た。３年生は初めてで

を推進する観点から設置されています。学 したが、一玉や五玉の

校運営に関し、保護者や地域住民の意向を 意味やその使い方を熱

把握しながら協力を得ることも大きな目標 心に学んでいました。

です。今年度は年間３回実施しました。第 ４年生は昨年もご指導

１回は、授業参観や子どもたちと一緒に給 を受けているので、思い出しながら多少慣

食試食をして、本校の教育と実情を直接理 れた感じで取り組んでいました。

解していただき、意 そろばんは実際にやってみると、筆算と

見交換をしました。 違って上の桁から計算できるので、読み上

第２回は、「感謝の げ算など簡単にできることにも気付いたよ

会」を見てもらい、 うです。大塚先生、越谷先生、寒い中あり

その後本校の課題に がとうございました。

つ い て 話 し 合 っ た

り、地域での過ごし方についての情報交換

したりしました。第３回は、学校関係者評 通常日課開始 下校時刻が変わります

価委員会も兼ねて開催しました。今年度か のでご確認ください。

ら学校評価アンケートを地域の方にもお願 なわとびがんばり月間

いしました。教職員・児童・保護者・地域 ５(金) ゆうがお壬生

の方のアンケート結果を比較して、本校の ８(月) １年昔遊び体験

特色や改善策について話し合いました。「学 ９(火) リサイクル

校生活が楽しいと感じていることはよい」 10(水) 長なわ大会(昼休み)
「以前より安全に下校している児童が多く ＊興味のある方はぜひご参観・応援を

見られる」「挨拶には個人差があるので、 12(金) ６年学年ＰＴＡ 14:10 ～
元気にできるよう根気強い指導が必要であ 13(土)､ 14(日) 栃木地区書初展
る」「読書量はテレビ、ゲーム、パソコン 16(火) 読み聞かせ
等の関係もある」等のご意見もいただき、 17(水) 合奏部発表 授業参観 懇談会

今後の参考にしたいと思います。評議員の ＰＴＡ新旧本部役員会

皆様いろいろとお世話になりました。なお、 21(日) 梅林天満宮の例大祭
学校評価の詳しい結果・考察等は後日お知 ＊３年生以上の児童の習字が飾られます。

らせする予定です。 23(火) ５年理科出前授業(関東電気保安協会)
24(水) 音楽集会
25(木) 卒業式パートごと練習

１／３１(日)県駅伝大会が栃木市運動公 26(金) 平成２８年度登校班編制
園で行われました。本校からも壬生町代表 29(月) 卒業式練習 委員会

として、６年木村愛実さん、５年鈴木彩花 29(月)～ 3/10(木) 清掃強調週間
さん、渡辺翔太さん ３月上旬

が出場しました。大 １(火) ６年生を送る会

会では、数ヶ月の練 ２(水)～４(金) Ａ日課５時間

習成果を発揮し、す ８(火) リサイクル 卒業式予行準備

ばらしい走りを見せ ９(水) 卒業式予行 大掃除

てくれました。

２月の主な行事

学校評議員会の報告学校評議員会の報告 そろばんのおもしろさを実感

頑張った県小学生駅伝大会


